

## "XXXVI JORNADA ANUAL DE ESTUDIOS PARA LA PLANEACIÓN ACADÉMICA Y ADMINISTRATIVA DEL CICLO ESCOLAR 2018-2019"

El jueves 1° de marzo de 2018, se llevó a cabo en el Hotel Crowne Plaza México Norte Tlalnepantla La "XXXVI JORNADA ANUAL DE ESTUDIOS PARA LA PLANEACIÓN ACADÉMICA Y ADMINISTRATIVA DEL CICLO ESCOLAR 2018-2019"

Tuvimos una asistencia muy concurrida con la participación de distinguidos directivos, propietarios, administradores y docentes de Instituciones Afiliadas e Instituciones Amigas:

ACADEMIA INTERNACIONAL FOREST

CENTRO ESCOLAR ZAMÁ

CENTRO EDUCATIVO ANGLO MEXICANO

**COLEGIO ALBERT EINSTEIN** 

**COLEGIO BADEN POWELL** 

**COLEGIO INDOAMERICANO** 

**COLEGIO INTERLAKEN** 

COLEGIO MODERNO TEPEYAC

**COLEGIO ROSARIO CASTELLANOS** 

**COLUMBIA SCHOOL** 

COMUNIDAD EDUCATIVA HISPANOAMERICANA

**INSTITUTO ACATITLAN** 

INSTITUTO BILINGÜE RUDYARD KIPLING

JARDÍN DE NIÑOS MODERNO TEPEYAC

LICEO UNIVERSIDAD PEDRO DE GANTE

El evento se desarrolló en un ambiente de convivencia y entusiasmo muy grato.

La primera Conferencia "POSVERDAD Y ESCENARIOS POSTELECTORALES" fue presentada por el Dr. Juan Carlos Villarreal Martínez, Director del Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política (CEPLAN).

Se degustó una deliciosa comida, mientras que representantes de varias empresas expusieron diferentes servicios y productos que favorecen al desarrollo de diversos aspectos académicos, culturales y tecnológicos requeridos y muy necesarios en las Instituciones para facilitar el quehacer educativo y brindar servicios siempre encaminados hacia la mejora continua y el logro de calidad en la educación.



## FEDERACIÓN DE ESCUELAS PARTICULARES DEL ESTADO DE MÉXICO

Se presentó la Empresa de Servicios Turísticos y Culturales "CON EQUIS NIÑOS" enfocado a niños, donde se especializan en organizar paseos culturales, atractivos, creativos e innovadores a varias ciudades de la República Mexicana y próximamente en el extranjero. Propician experiencias muy gratas del conocimiento, el acercamiento a aprendizajes esperados y significativos y acercando a los niños a la historia, cultura, lugares y motivando a los niños a la lectura.

La segunda empresa "THE ANGLO MEXICAN FOUNDATION", ofrece servicio de calidad en con Programas de Grupos escolares de Cursos en el Extranjero, donde los pequeños podrán enfrentarse al manejo del Inglés en ambientes agradables, seguros, de gran convivencia, aprendizaje y promoviendo la autoconfianza y relaciones interpersonales trascendentes en los alumnos. Ofrece así mismo Becas, Exámenes de certificación del Inglés con Certificados Cambridge.

Se presentó también la empresa" APLICACIÓN ESCOLAR" ofreciendo precisamente una aplicación en dispositivos móviles, como medio de comunicación en la que se puede incluir listas de padres de familia, alumnos, docentes, directivos; pudiendo ser de manera selectiva, bien individual, grupal a los diferentes grupos que se elijan y con una gran eficiencia, rapidez.

Otro servicio que consideramos muy importante e interesante por las ventajas que ofrece como ahorro económico, muy ecológico; desarrollando el uso de celdas fotovoltaicas que aprovechan la Luz solar. La empresa se denomina "DESMEX SOLAR"

Posteriormente se dio paso a la segunda Conferencia titulada: "EL NUEVO MODELO EDUCATIVO Y SU IMPLEMENTACIÓN EN MÉXICO, DESDE UNA MIRADA SISTÉMICA", fue impartida por el Dr. Fabián González Zamarripa, Coordinador de la Dirección General de Educación Básica del Estado de México. Resultando una conferencia muy orientadora, mediante el análisis de ese trayecto de creación, desarrollo y proceso de implementación sistémica y sistemática.

Se finalizó con la participación de la Lic. Laura Fernández del Castillo, con un tema de análisis "EL CRECIMIENTO DEMOGRÁFICO Y EL SURGIMIENTO DE ESCUELAS PRIVADAS EN EL ESTADO DE MÉXICO", enfatizando contextos de estas y haciendo una proyección de visión hacia el futuro. Se entregó gráfica con resultados obtenidos de la encuesta realizada a Escuelas particulares. Fue una XXXVI JORNADA ANUAL muy exitosa, envuelta en mucho aprendizaje y visión para la proyección del Ciclo 2018-2019.

Lic. Norma Leticia León Montelongo Directora Ejecutiva FEPEM AC